

En réponse à une invitation du ministre des Affaires étrangères du Pérou, l'ambassadeur José de la Puente, le secrétaire d'Etat aux Affaires extérieures du Canada, M. Donald C. Jamieson, s'est rendu en visite officielle au Pérou du 18 au 21 janvier 1977.

M. Jamieson était accompagné de M. Marcel Prud'homme, député et président du Comité permanent des Affaires extérieures et de la défense nationale de la Chambre des communes, de hauts fonctionnaires du ministère des Affaires extérieures, du ministère de l'Industrie et du Commerce, de l'Agence canadienne de développement international, de la Société pour l'expansion des exportations du Canada, du ministère de l'Agriculture, ainsi que de représentants des media et de l'Association canadienne pour l'Amérique latine.

Au cours de sa visite, le secrétaire d'Etat canadien aux Affaires extérieures a été reçu par le Président du Pérou, Son Excellence Francisco Morales Bermudez Cerrutti, avec lequel il a échangé de cordiales salutations et discuté de questions d'intérêt commun, notamment l'évolution des relations canado-péruviennes.

M. Jamieson et sa délégation ont également rencontré les ministres péruviens de l'Intégration, de l'Industrie et du Tourisme, du Commerce, de l'Economie et des Finances, de l'Alimentation, de l'Education, des Transports et des Communications, des Pêches, de l'Agriculture, de l'Energie et des Mines, ainsi que le directeur de l'Institut national de planification et le président du Système national de propriété sociale.

Au cours de leurs entretiens, le ministre des Affaires étrangères du Pérou et le secrétaire d'Etat aux Affaires extérieures du Canada ont passé en revue un certain nombre de questions bilatérales et multilatérales qui intéressent les deux pays. Ils ont convenu que les relations entre le Canada et le Pérou ont très bien progressé et se sont dits convaincus que la visite des représentants canadiens a renforcé le désir des deux gouvernements de continuer à cultiver ce lien amical à l'avantage mutuel des deux pays.

Les deux ministres se sont penchés sur l'état des affaires de l'hémisphère et sur les événements survenus dans les institutions interaméricaines. M. de la Puente a exposé ses vues sur l'évolution de l'Organisation des Etats américains et d'autres institutions et salué la contribution qu'apporte le Canada en qualité d'observateur auprès de l'OEA et de membre de la Banque interaméricaine de développement et de divers autres organismes. Les deux ministres se sont mis d'accord sur l'opportunité d'intensifier la coopération sur une base pragmatique